

EKSPOS

TMMD Reg ke-113 Tahun 2022 Ditutup, Sinergi Lintas Sektoral Diharapkan Tetap Terjaga

Agung widodo - JATENG.EKSPOS.CO.ID

Jun 9, 2022 - 17:07



Pelaksanaan TMMD Reguler ke-113 Tahun 2022 di Wilayah Kodam IV/Diponegoro Secara Resmi Ditutup di Empat Wilayah Berbeda. Pada Kamis, (9/06/2022).

SEMARANG- Pelaksanaan TMMD Reguler ke-113 Tahun 2022 di wilayah Kodam IV/Diponegoro secara resmi ditutup di empat Wilayah berbeda. Pada Kamis, (9/06/2022).

Beberapa Satuan yang melaksanakan kegiatan tersebut antara lain Kodim 0711/Pemalang, Kodim 0732/Sleman, Kodim 0721/Blora dan Kodim 0723/Klaten. Acara penutupan dihadiri para Bupati serta Forkopimda setempat dengan diawali penandatanganan berita acara serta penyerahan hasil TMMD Reguler 113 tahun 2022 kepada Pemerintah Daerah setempat.



Untuk wilayah Klaten penutupan dilaksanakan di Desa Nanggulan, Kec Cawas, Kab Klaten. Wilayah Sleman dilaksanakan di Desa Pandowoharjo, Kec. Kapanewon, Kab. Sleman, wilayah Blora dilaksanakan di Desa Pengkoljagong, Kec. Jati serta penutupan TMMD wilayah Pemalang dilaksanakan di pendopo Kabupaten Pemalang.



Secara keseluruhan program TMMD Reguler ke-113 Tahun 2022 di wilayah

Kodam IV/Diponegoro yang digelar mulai 11 Mei hingga 9 Juni 2022 tersebut dapat berjalan lancar. Progres sasaran fisik utama dan sasaran fisik tambahan juga sudah sesuai jadwal yang ditetapkan. Semua sudah 100% selesai sehingga saat ini hasilnya baik fisik maupun non fisik dapat langsung dimanfaatkan oleh masyarakat setempat.



Kapendam IV/Diponegoro Letkol Inf Bambang Hermanto mengungkapkan bahwa sinergi antara TNI, Polri, Pemda dengan masyarakat setelah TMMD ditutup diharapkan bisa terus dijaga. Hal ini menjadi modal dasar dalam menjaga keutuhan wilayah NKRI.



“Melalui program TMMD ini diharapkan dapat membantu pemerintah daerah dalam meningkatkan akselerasi pembangunan infrastruktur, meningkatkan perekonomian serta memantapkan wawasan kebangsaan,” ungkapnya.

Meskipun sudah ditutup, kepada seluruh masyarakat, Kapendam berpesan agar hasil pembangunan TMMD nantinya dapat selalu dijaga agar dapat dinikmati hingga generasi selanjutnya dan hasil tersebut adalah hasil kerja keras dan bukti

nyata kekompakan antara TNI dan seluruh elemen masyarakat

TNI akan selalu berkomitmen untuk berada di tengah-tengah kesulitan rakyat, selalu dapat menjadi solusi dan demi terwujudnya NKRI yang utuh, tangguh dan siap menghadapi berbagai bentuk ancaman.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Diponegoro